



発行 中西 良介

めざす生徒像 互いに認め合い、自分と人を大切にする生徒  
自立・感謝・協力・挑戦

## 校外学習

20日(火)に琵琶湖博物館に校外学習へ行つきました。昨年の校外学習に比べてしっかりと行動できている人が増えていて安心しました。しかし、班活動の部分で、昨年同様の課題が出ました。来年の修学旅行で、班のメンバーとはぐれてしまったり、自分勝手な行動をとってしまうと迷惑をかけるだけでは済まなくなります。日常から周りを見て行動したり、他人のことを考えて行動したり、視野を広げていきましょう。

★写真は次回載せます。

## 本格的に先輩がスタート

4月25日(金)から1年生が部活動に正式入部しました。後輩が入ってきて1か月が経過しましたがどうですか?1年生に分かりやすく教えることができていますか?なかなかうまく伝わらなかったり、言うことを聞いてもらえないかったりと、苦労している人もいるかもしれません。まず、自分がしっかりしている姿を見せることが大事です。準備や片づけを疎かにしたり、集合時間に間に合わなかったり、練習中にふざけていたり、そういう姿を後輩たちは見ています。「尊敬される先輩」どんな姿を後輩たちに見せるか、考えて行動ていきましょう。



## 体育祭

体育祭の練習が始まりました。今年度は午前中のみの開催となります。ご都合がよろしければお子様の頑張っている姿を見に来てもらえるとありがとうございます。

来週の27日(火)から体育祭優先週間となり、練習の時間が増えます。そのため、汗をたくさんかいたりするかもしれませんので、体操服で授業を受けてもいいようになります。各自で服装の判断をお願いします。期間は体育祭終了までです。

また、熱中症にならないために、しっかり睡眠をとるようにしましょう。水分も忘れずに、必要な人は、スポーツドリンクも持ってきましょう。

